



## Die Andernacher Bäckerjungen

Tor, 85 mm Vitrinenfigur, einseitig graviert

30 mm Figurengruppe, beidseitig graviert

Herausgeber: Zinnfigurenfreunde Koblenz e. V.

Bemalung: Detlev Zuckarelli



Am Stadttor von Andernach, Kornpforte genannt, tragen zwei steinerne Figuren das vorragende Mauerwerk. Der Sage nach, so heißt es, wurde seitens der Stadt damit zwei Bäckerjungen ein Denkmal gesetzt.

Sie hätten durch einen heldenhaften Einsatz einen morgendlichen Überfall auf die Stadt verhindert, indem sie die entlang des Wehrganges stehenden Bienenkörbe auf die vorrückenden Angreifer warfen und die gesamte Truppe in die Flucht schlugen.



Andernacher Stadttor



Figurengruppe